

せん

ぼ通信 No.70

ば・あ・や・の・う・け・う・り

「容器包装」

家庭のプラスチックごみの、4分の3以上が使い捨ての容器包装。心が痛みますが、作る方も買う方も、安全…安心の上から、きっちり包装は仕方ないです。今さら「ボールにお豆腐を…」なんて、ありえないですね。

出されたプラスチックで、再生製品の原料にできるのは、半分位だそうです。

ケチャップ・マヨネーズの容器や、カップ麺などの「汚れのひどい物」は、人の手で除かれる。ポテトチップの袋のように、内側にアルミがはつあるものも、再生原料にはならない。

結局は、焼却処分か埋め立て処分に…。

なんだか…むなしいなあ…分別しているつもりなのに、リサイクルがうまくいってないなんて。

7月から、レジ袋が有料化になりましたが、レジ袋は、全プラスチックの2%位…。それでも、私たちが、すぐできることの一つですね。お客様のエコバック…色々あって楽しみながら地球環境を考えられそうです。

エコバックもこまめに洗ったほうが、衛生面からいいそうです。食品用…雑貨用と区別すれば、よりいいですよ。

梅雨前線による集中豪雨の時節が…

ニュースでは、「50年に一度の大雨…」「バケツをひっくり返したような大雨…」とか言うけど、50年も生きていない子ども…バケツに縁がない子どもには、イメージしにくいのでは…。孫には、「滝のような白い雨で、前の山が見えなくなる大雨」「黒石川と谷田川の方はダメ。避難は集会所」と。大人より、恐怖心が大きい子どもの方が、早めの避難になるかもと思って…。

昔 地震…カミナリ…火事…オヤジ
今 地震…カミナリ…雨…コロナ

太古よりくり返す災禍常ならば
若きらの行く道端(は)に花を

6月最後の土曜日、「ホタルを見にきました。夫と息子が楽しみにしていたんです」と、3月まで栃山神小に勤務していたT先生。

うちの夫も嬉しそう…ニコニコ案内。戻ってきた幼稚園の息子さんが、「いっぱいとんでいたよ、おおきかったよ、みてみて…」と、手のひらにのせて撮ったスマホの写真を。こわくなかったの? 「こわくないよ…かわいい…またくるね」と。

よかった…あたたかい夜で。

T先生に、5月に栃小に行ったら、パンジーが咲いてて…と話したら、「私も、連休の時来ました。用務員さんが、『誰か来た時に、咲いていれば…』と、植えててくれたのです」と。やっぱり…ありがとうございました。

私の友人…卒業生…元職員さん
「学校行ってきました。
見てきました」



乗車前にアルコール消毒…シユッシユッ